
先輩の 

上越総合技術高校出身 
一般曹候補生試験合格   

 
入隊して良かったこと 
 生活サイクルが決まっているので、健康な体をつくれていいと思いま
す。また、同期の出身がそれぞれ違うので、色々な話が聞けて楽しい
です。 

 
自衛官としての将来の夢 
 護衛艦や潜水艦で働きながら幹部自衛官になり、将来的には艦長
になりたいです。 

 
後輩へのメッセージ 
 一般では絶対に触れられない物や仕事が自衛隊にはあります。よく
知らない人でもイベント等に参加して、ぜひ興味を持ってください。 
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